

Crianceros de Huallilinga reciben 700 kilos de alimento

Si bien ha caído una importante cantidad de precipitaciones en la región de Coquimbo y en la comuna de Ovalle, aún no es suficiente para dejar atrás los problemas provocados por la sequía. Es por esto que 43 crianceros de Huallilinga, El Arrayán de Huallilinga y Quebrada Seca de Sotaqui, recibieron ayuda consistente en sacos de alimentos tipo pellet, con el fin de ayudarlos a enfrentar la escasez hídrica que ha traído problemas graves en la zona rural. Este aporte se concretó gracias a la gestión del municipio de Ovalle y los recursos provenientes del Gobierno Regional de Coquimbo.

En esta oportunidad se les entregó 700 kilos de alimentos, equivalentes a 28 sacos de 25 kilos, que servirán para la alimentación de ganado caprino, ovino y bovino.

Recordemos, que, en total, en la comuna de Ovalle recibirán estos aportes 650 familias, tanto aquellos que pertenecen a INDAP, como los que no están inscritos. Cada uno de ellos tuvo que entregar sus datos personales para recibir esta ayuda y acreditar su situación mediante su carnet de criancero vigente.

